Jung-Unternehmer

Peter Wagner war und ist ein Original. Sein Möbelhaus zog Kunden aus dem gesamten süddeutschen Raum an. Die Kunden schätzten seine kreativen Ideen und die solide Arbeit seiner Mitarbeiter. Für einige Zeitgenossen war Peter Wagner schon wieder zu kreativ. Sie hatten manchmal Probleme, sich mit seinen Vorstellungen zu identifizieren. Er hat nun das Haus verkauft.

Und auch in Zukunft dürfte die Möbel Manufaktur, wie das Unternehmen jetzt heißt, sich von anderen Möbelhäusern unterscheiden. Dies liegt schon an der Person des neuen Geschäftsführers, Tobias Waltt. In seinem Lebensalter (26) gehen andere noch an die Uni oder machen ihre Meisterprüfung. Er verwaltete in seiner Firma Favour Services AG schon mit 20 Jahren schon private Vermögen. Er war als jüngster Finanzpofolioverwalter Deutschlands zugelassen. Mit seinen Verbindungen könnte Mindelheim tatsächlich zum Mekka

für besondere Möbelausstattung werden. (Wirtschaft in der Region 5. 27)"Wilhelm Unfried